
Villa Lousa - Guadeloupe - Saint-François

From 400.0 € / night - 5 bedroom(s) - 4 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Grande villa de luxe dotée de 5 chambres climatisées située sur la commune de Saint-François en Guadeloupe. 

On adore le concept villa d'hôte incluant le petit déjeuner chaque matin sous forme de buffet dans le pool house au bord de
la piscine, ainsi qu'une heure de ménage quotidienne. 

Il est également possible de commander en supplément des repas pour vos soirées. La maison s'articule autour de l'espace
piscine et terrasse. Au centre de la maison , se trouve une jolie cuisine entièrement équipée ainsi qu'une salon avec TV
connectée et un espace billard américain. 

L'espace nuit est divisé en deux ailes de part et d'autre de la maison. Vous disposerez de cinq chambres climatisées toutes
équipées d'une TV connectée et de 4 salles de bain (dont une avec une belle baignoire). Deux des cinq chambres se
partagent une salle de bain. 

La magnifique terrasse dispose d'une belle table à manger en bois, d'un barbecue, d'un coin salon extérieur, de transats au
bord de la piscine , d'une cuisine extérieure dans le pool house, de balancelles, et d'un terrain de pétanque. 

Cette villa se situe à seulement 5 minutes du bourg de Saint-François, de la plage des Raisins Clairs, de la Marina et de
toutes les commodités.

Large luxury villa with 5 air-conditioned rooms located in the town of Saint-François in Guadeloupe. 

We love the villa d'hôte concept including breakfast every morning in the pool house by the pool, as well as a daily cleaning
service. 

It is also possible to order extra meals for your evenings. The house is built around the pool area and terrace. In the center of
the house, there is a nice fully equipped kitchen and a living room with a connected TV and a pool table area. 

The night space is divided into two wings on either side of the house. You will have five air-conditioned bedrooms all
equipped with a connected TV and 4 bathrooms (one with a nice bathtub). Two of the five bedrooms share a bathroom. 

The beautiful terrace has a beautiful wooden dining table, a barbecue, an outdoor sitting area, sunbeds by the pool, an
outdoor kitchen in the pool house, swings, and a petanque court. 

This villa is located only 5 minutes from the town of Saint-François, the Raisins Clairs beach, the Marina and all amenities



Caractéristiques / Features

 225 m2 /  10 traveler(s) /  5 bedroom(s) /  4 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Billiards  Filter coffee maker  Water tank  Air conditioner

 Safe  Iron  Oven  Dishwasher

 Household linen  Crib  Washing machine  Espresso machine

 Microwave  Parking  Swimming pool  Hair dryer  TV  Wifi  Barbecue



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


